À la recherche de la vérité

Essayer d'établir ce qui se passe réellement au Moyen-Orient et comment ce conflit meurtrier a vu le jour, c'est comme marcher dans un champ de mines de croyances, de points de vue et de récits fortement contrastés.

Il est pratiquement impossible d'être totalement neutre et objectif en décrivant les tenants et les aboutissants de cette situation. Presque tout le monde a des opinions bien arrêtées sur ce qui est bien ou mal dans les actions des différents protagonistes, et il est donc facile de porter des jugements sans même s'en rendre compte.

Certaines personnes sont tellement bouleversées par l'ampleur de la souffrance et de l'inhumanité qui règnent en ce moment qu'elles préfèrent ne pas y penser et éviter de regarder les informations. Pourtant, bon gré mal gré, ce qui se passe là-bas finira inévitablement par affecter tout le monde et toutes les choses sur Terre, et nous serions donc tous plus avisés de ne pas faire l'autruche à ce sujet.

La compréhension et l'opinion de la plupart des gens sur ce qui s'est passé le 7 octobre et après cette date en Israël et à Gaza ont été façonnées par les médias grand public, tandis que beaucoup d'autres, qui ne font plus confiance aux médias pour présenter fidèlement l'ensemble du tableau, se sont engouffrés dans les profondeurs des médias sociaux pour tenter de se faire leur propre opinion, au risque d'être nourris d'informations fausses ou trompeuses.

Mais qui peut affirmer avec une certitude absolue que les faits décrits par la presse ne suivent pas une certaine ligne politiquement correcte et ne constituent donc pas une simple propagande pour soutenir la position officielle de leur gouvernement national ? La vérité est toujours la première victime d'une guerre.

Il est en effet très difficile de découvrir la vérité réelle entre le récit officiel et la multitude de points de vue incendiaires que l'on peut trouver dans les médias grand public et sociaux. Ne prétendons donc pas que ce qui suit offre des réponses définitives aux esprits en quête de vérité. Les lecteurs doivent faire preuve de discernement pour tenter de comprendre ce qui s'est réellement passé et où tout cela va nous mener, et être prêts à examiner toutes les informations disponibles, sans jamais prendre quoi que ce soit pour argent comptant.

La meilleure façon de résoudre cette énigme est peut-être d'examiner d'abord les différentes perspectives que l'on peut déchiffrer à partir de l'offre infinie d'informations et de points de vue qu'un esprit curieux peut trouver.

Voici, en résumé, quelques-unes des perspectives qui peuvent venir à l'esprit.

- On peut simplement considérer qu'il s'agit de la lutte de deux peuples convaincus d'avoir chacun une revendication légitime sur le même morceau de terre, l'un bénéficiant du soutien écrasant de la principale puissance militaire de la planète, essentiellement en raison de l'influence politique omniprésente de son organe de lobbying et du poids économique de ses membres ethniques, et l'autre se trouvant depuis plus de 75 ans du côté des perdants de cette lutte, maintenu sous assistance respiratoire, sans qu'aucune lumière ne soit encore en vue au bout d'un très long et sombre tunnel.
- On peut aussi y voir la colonisation d'une terre occupée par des indigènes palestiniens, mise en œuvre après la Seconde Guerre mondiale par la Grande-Bretagne, l'une des plus grandes puissances coloniales du monde, pour donner une terre aux juifs éternellement persécutés après l'holocauste qu'ils avaient subi. Nous savons ce qu'il est advenu des peuples autochtones du monde entier. Il s'agissait simplement de l'un des derniers soubresauts d'une politique aujourd'hui décriée.
- On peut aussi supposer que les Israéliens et les Palestiniens ne sont que des pions dans un plan plus vaste conçu il y a longtemps et utilisé pour promouvoir les objectifs d'une élite cachée et contrôlante, associée à l'État profond et à ses nombreuses ramifications, dans sa volonté de domination mondiale totale et d'asservissement de l'humanité vers un avenir dystopique.
- Une autre perspective connexe est que les marionnettistes de l'État profond tentent d'utiliser ce conflit pour déclencher une guerre plus large destinée à atteindre plusieurs objectifs : appâter le régime des Mollahs en Iran pour l'envoyer dans les poubelles de l'histoire, comme les néoconservateurs l'ont fait en Afghanistan, en Irak, en Libye et en Syrie, avec les bourbiers et les échecs coûteux que l'on sait ; détourner l'attention de tout le monde de leur nudité qu'ils espèrent cacher ; et planter les graines de plus grands bouleversements économiques, politiques et militaires mondiaux dans leur volonté incessante de diviser pour mieux régner.
- Certains, qui ont une meilleure compréhension du fonctionnement de la loi universelle du libre arbitre, peuvent y voir un théâtre de la vie où les dettes karmiques passées peuvent être réglées, offrant aux âmes ayant joué des rôles de méchants dans les conflits passés une chance de se racheter en choisissant une voie d'action différente cette fois-ci, ou d'apprendre des leçons importantes en jouant le rôle des persécutés dans cette vie-ci.

- Dans une perspective plus large, on pourrait y voir le sacrifice rituel d'êtres humains par des âmes dévoyées qui considèrent que leur mission est de maintenir la conscience de l'humanité captive dans le royaume de la dualité, de l'empêcher de s'élever dans les royaumes spirituels de la Conscience de l'Unité pour co-manifester une nouvelle ère de Lumière et d'Amour comme cette planète n'en a jamais connu auparavant, en préparation et comme condition pour lancer des milliards d'âmes éveillées dans un voyage aux confins des étoiles et au-delà.
- Enfin, nous pouvons également voir que cette blessure purrulente au cœur de l'humanité offre une occasion unique à chaque âme incarnée de réaliser que la souffrance endurée par quiconque affecte tout le monde sur Terre, et donc de mettre à l'épreuve notre détermination intérieure à ne plus détourner les yeux de l'inacceptable et à consacrer notre volonté collective à redresser les torts de notre adolescence collective, alors que nous entrons dans l'âge adulte et que nous aspirons de plus en plus à co-créer une Nouvelle Terre et à nous élever vers une dimension supérieure de l'existence dans notre quête pour manifester notre héritage divin en tant qu'émanations vivantes et conscientes de la Source.

* * * * * * *

Une autre option pour comprendre ce qui s'est réellement passé et où cela pourrait mener est de jeter un coup d'œil aux articles et vidéos suivants qui ont été sélectionnés parmi le flot d'informations disponibles pour s'éduquer et se faire sa propre opinion, afin d'approfondir nos connaissances sur ce conflit. Ce qui suit ne constitue en aucun cas un tableau complet et définitif, mais offre suffisamment de largeur et de profondeur pour vous aider à donner un sens à tout cela.

Une dernière chose. Faites de votre mieux, lorsque vous joindrez la méditation mondiale samedi, pour vider votre esprit de ce que vous lirez ci-dessous, et surtout lorsque vous explorerez les liens fournis, afin d'éviter d'entraver la guidance intuitive spontanée qui pourrait émerger dans votre conscience pendant cette méditation – ou attendez après celle-ci pour approfondir tout cela ci-dessous.

Note : Les titres et les extraits suivants ont été traduits, mais les liens mènent tous vers du contenu en anglais.

Le Hamas s'est exercé au vu et au su de tous, en publiant une vidéo d'une simulation d'attaque des semaines avant le véritable assaut - 13 octobre https://www.latimes.com/world-nation/story/2023-10-13/hamas-posted-video-mock-attack-weeks-before-real-assault Également disponible LCI au cas où il disparaîtrait.

Le 11 septembre du Moyen-Orient

https://www.mondialisation.ca/le-11-septembre-du-moyen-orient/5682107

Les combats entre Gaza et Israël sont-ils une opération sous "faux drapeau" ? Ils ont laissé faire ? Leur objectif est de "rayer Gaza de la carte"?

https://www.globalresearch.ca/is-the-gaza-israel-fighting-a-false-flag-they-let-it-happen-their-objective-is-to-wipe-gaza-off-the-map/5835310

Extrait : Le transfert d'argent au Hamas au nom de Netanyahou est confirmé par un rapport du Times of Israel du 8 octobre 2023 :

« Le Hamas a été traité comme un partenaire au détriment de l'Autorité palestinienne pour empêcher Abbas d'avancer vers la création d'un État palestinien. Le Hamas est passé du statut de groupe terroriste à celui d'organisation avec laquelle Israël a mené des négociations par l'intermédiaire de l'Égypte, et qui a été autorisée à recevoir des valises contenant des millions de dollars du Qatar par les points de passage de Gaza. »

Qu'est-ce qui n'a pas fonctionné? Des questions émergent sur les prouesses des services de renseignement israéliens après l'attaque du Hamas - 9 octobre

https://apnews.com/article/israel-hamas-gaza-attack-intel-a5287a187732

Pour les Palestiniens de Gaza, les yeux d'Israël ne sont jamais très loin. Des drones de surveillance bourdonnent en permanence dans le ciel. La frontière hautement sécurisée est truffée de caméras de sécurité et de soldats en faction. Mais les yeux d'Israël semblent s'être fermés à la veille d'un assaut sans précédent du groupe militant du Hamas, qui a enfoncé les barrières frontalières israéliennes et envoyé des centaines de militants en Israël pour mener une attaque audacieuse qui a fait des centaines de morts. Israël a retiré ses troupes et ses colons de la bande de Gaza en 2005. Mais même après la prise de contrôle de Gaza par le Hamas en 2007, Israël a semblé maintenir son avantage, en utilisant des renseignements technologiques et humains. Il a affirmé connaître l'emplacement précis des dirigeants du Hamas et a semblé le prouver en assassinant des chefs militants lors de frappes chirurgicales, parfois pendant qu'ils dormaient dans leur chambre. Israël savait où frapper les tunnels souterrains utilisés par le Hamas pour acheminer des combattants et des armes. Malgré ces capacités, le Hamas a réussi à garder son plan secret. Cette attaque féroce, qui a probablement nécessité des mois de planification et d'entraînement méticuleux et qui a impliqué la coordination de plusieurs groupes militants, semble être passée sous le radar des services de renseignement israéliens. Un responsable des services de renseignement égyptiens a déclaré que l'Égypte,

qui sert souvent de médiateur entre Israël et le Hamas, avait parlé à plusieurs reprises avec les Israéliens de "quelque chose d'important", sans donner plus de détails. Il a déclaré que les responsables israéliens se concentraient sur la Cisjordanie et minimisaient la menace que représentait la bande de Gaza.

Note: Selon Efrat Fenigson, un ancien soldat israélien qui a servi à la frontière de Gaza, « un chat qui se déplace le long de la clôture déclenche toutes les forces ». Comment les services de renseignement israéliens n'ont-ils pas pu savoir que cette attaque était imminente?

Rayer les Palestiniens de la carte, c'est préparer l'Armageddon : Le faux drapeau de Netanyahou dévoilé - 23 octobre

https://www.globalresearch.ca/wiping-palestinians-off-map-prepping-armageddon/5837386

(...) Ce témoignage suggère que les soldats israéliens ont été imprudents, intentionnellement ou involontairement incompétents, soit dans l'exercice de leurs fonctions de combat, soit parce qu'ils ont reçu l'ordre de leur commandement d'accumuler sans discernement un grand nombre de victimes israéliennes.

Quoi qu'il en soit, cela soulève de sérieuses questions nécessitant une enquête plus approfondie, qui, nous le savons, ne sera pas menée à bien. En raison de l'implication choquante que des soldats israéliens pourraient avoir reçu l'ordre de la chaîne de commandement de Netanyahou de tuer leurs propres concitoyens israéliens, cette possibilité sera enterrée. Mais à l'heure où le démocide devient monnaie courante, il n'y a rien d'étonnant à ce que cela se produise.

Un autre témoin israélien cité dans une émission de CrossTalk News par la journaliste Lauren Witzke a affirmé qu'un survivant d'un village israélien a déclaré avec insistance :

« Netanyahou a intentionnellement laissé le Hamas tuer des Israéliens. Les forces de défense israéliennes et l'armée de l'air israélienne se sont toutes deux tenues à l'écart pendant 7 heures. »

La fondatrice de Jewish Pro-Life, <u>Cecily Routman</u>, citant des sources gouvernementales, a également affirmé que :

L'armée de terre et l'armée de l'air ont reçu l'ordre de ne rien faire pendant sept heures, alors que ces attaques avaient lieu.

En vertu du prétendu ordre de mise en veille de Netanyahou, les FDI (Forces de défense israéliennes) sont restées ostensiblement absentes pendant de

nombreuses heures critiques, et il apparaît qu'Israël a sciemment permis à des "terroristes coupeurs de câbles" (rappelant les terroristes armés de cutters ayant détourné quatre avions de ligne le 11 septembre 2001) à bord de bulldozers de franchir toutes les barrières frontalières les plus lourdement fortifiées du monde en 14 endroits différents pour lancer une invasion massive à l'intérieur d'Israël.

Un éminent rabbin new-yorkais d'origine israélienne, après s'être entretenu avec ses sources de renseignements israéliennes, a également conclu que l'invasion du 7 octobre devait être un « coup monté de l'intérieur ». Il est absolument absurde de croire que des services de renseignements israéliens aussi redoutables et des forces militaires de Tsahal aussi compétentes puissent être totalement inconscients d'une "attaque surprise" pendant sept longues heures.

Le rédacteur en chef et journaliste israélien David Sidman, citant des sources des services de renseignement, a également rapporté cette semaine que : « L'invasion a été enregistrée à 7h15 du matin, mais le gouvernement a instauré un black-out médiatique empêchant la presse d'avertir le public pendant une heure et demie. Imaginez le nombre de personnes qui auraient pu se préparer à l'invasion si la presse avait été autorisée à les avertir en temps réel. » (Twitter)

Que s'est-il réellement passé le 7 octobre ? - 24 octobre https://new.thecradle.co/articles/what-really-happened-on-7th-october

Il apparaît maintenant que près de la moitié des Israéliens tués étaient des combattants, que les forces israéliennes étaient responsables de la mort de certains de leurs propres civils et que Tel-Aviv a diffusé de fausses informations sur les atrocités commises par le Hamas pour justifier son attaque aérienne dévastatrice contre les civils palestiniens à Gaza.

- (...) Il est essentiel de reconnaître que dans de nombreux rapports de journalistes occidentaux sur le terrain, la majorité des informations concernant les actions des combattants du Hamas proviennent de l'armée israélienne, qui participe activement au conflit. De nouveaux éléments indiquent aujourd'hui qu'il est fort probable, notamment en raison de l'ampleur des dégâts causés aux infrastructures, que les forces militaires israéliennes aient pu délibérément tuer des captifs, tirer sur des cibles erronées ou confondre des Israéliens avec des Palestiniens lors de leurs échanges de tirs. Si l'armée israélienne est la seule source d'information pour une allégation sérieuse, il faut tenir compte du fait qu'elle a des raisons de dissimuler les cas de tirs amis.
- (...) Il est urgent de mener une enquête internationale indépendante et impartiale, qui ait accès aux informations de toutes les parties impliquées dans le conflit. Ni les Israéliens ni les Américains n'y consentiront, ce qui laisse supposer que Tel-

Aviv a beaucoup de choses à cacher. Pendant ce temps, les civils palestiniens de Gaza subissent des attaques incessantes et aveugles avec les armes lourdes les plus sophistiquées qui existent, et vivent sous la menace persistante d'un déplacement forcé et potentiellement irréversible. Ce blitz aérien israélien n'a été rendu possible que par le flot d'histoires non fondées sur les "atrocités du Hamas" que les médias ont commencé à faire circuler le 7 octobre et après cette date.

Israël retarde l'invasion de Gaza (une fois de plus) alors que les États-Unis se démènent pour mettre en place des défenses antimissiles - 25 octobre https://www.zerohedge.com/geopolitical/israeli-attack-southern-syria-kills-8-troops-after-hezbollah-fired-rockets-golan

Des responsables américains et israéliens ont déclaré au Wall Streat Journal qu'Israël avait décidé, à la demande de Washington, de retarder encore son projet d'invasion terrestre de la bande de Gaza. Bien que les frappes aériennes se soient intensifiées, faisant grimper le nombre de morts palestiniens à plus de 6 500, il est apparu clairement ces derniers jours qu'Israël attendait pour lancer une attaque terrestre. Cela s'est également produit alors que quatre otages ont été libérés à la suite de négociations impliquant une médiation gatarie avec le Hamas. Le WSJ explique ce nouveau retard par la mise en place d'une défense aérienne supplémentaire de la part des États-Unis. « Le Pentagone se démène pour déployer près d'une douzaine de systèmes de défense aérienne dans la région, y compris pour les troupes américaines servant en Irak, en Syrie, au Koweït, en Jordanie, en Arabie saoudite et dans les Émirats arabes unis, afin de les protéger contre les missiles et les roquettes », indique le rapport. « Les responsables américains ont jusqu'à présent persuadé les Israéliens d'attendre que ces systèmes soient en place, dès la fin de cette semaine. » C'est un signe que Washington se prépare à une escalade significative à venir.

Journée la plus meurtrière pour Gaza depuis le début du conflit avec Israël - 700 personnes tuées - 24 octobre https://youtu.be/xNvvq5BwmBE

Le dernier jour à Gaza a été marqué par la série de frappes aériennes la plus meurtrière. Le ministère de la santé de Gaza indique que près de 6 000 personnes ont été tuées depuis les attaques du 7 octobre, au cours desquelles 1 400 Israéliens ont été tués par le Hamas.

Écoutez surtout ce que dit Josh Paul, du département d'État américain, dans la vidéo ci-dessus, après avoir démissionné parce qu'il ne pouvait plus soutenir le soutien de son gouvernement à Israël - Lien direct : https://www.youtube.com/watch?v=xNvvq5BwmBE&t=858s

Les frappes aériennes israéliennes se multiplient à Gaza, détruisant des maisons et tuant des dizaines de personnes à la fois - 24 octobre https://www.sandiegouniontribune.com/news/nation-world/story/2023-10-24/ israel-increases-strikes-on-gaza-as-two-more-hostages-are-freed

Israël a intensifié ses frappes aériennes dans la bande de Gaza mardi, écrasant des familles sous les décombres d'immeubles résidentiels, alors que les autorités sanitaires ont déclaré que des centaines de Palestiniens avaient été tués au cours de la journée écoulée et que les installations médicales étaient fermées en raison des dégâts causés par les bombes et du manque d'électricité. Le bombardement aérien massif s'est poursuivi toute la nuit, les avions israéliens ayant frappé des sites dans toute la bande de Gaza, a déclaré le ministère de l'intérieur dirigé par le Hamas. Le nombre de victimes de ces bombardements est sans précédent dans le conflit israélo-palestinien qui dure depuis des décennies. Il laisse présager des pertes humaines encore plus importantes à Gaza lorsque les forces israéliennes, appuyées par des chars et de l'artillerie, lanceront une offensive terrestre visant à écraser les militants du Hamas.

Obama critique la décision d'Israël de couper l'eau et la nourriture à Gaza - 24 octobre

https://www.theguardian.com/us-news/2023/oct/24/obama-israel-food-water-gaza

Le chef de l'ONU déclare que les attaques du Hamas ne se sont pas produites dans le vide, suscitant la fureur d'Israël - 24 octobre https://www.timesofisrael.com/liveblog_entry/un-chief-says-hamas-attacks-did-not-occur-in-vacuum-sparking-israeli-fury/

Israël proteste après que le secrétaire général de l'ONU, Antonio Guterres, a tenté d'expliquer les raisons des attaques du groupe terroriste Hamas contre Israël lors d'une réunion du Conseil de sécurité de l'ONU sur le conflit entre Israël et le Hamas. « Il est important de reconnaître que les attaques du Hamas ne se sont pas produites dans le vide », a déclaré Antonio Guterres. « Le peuple palestinien subit depuis 56 ans une occupation étouffante. Il a vu sa terre constamment dévorée par les colonies et en proie à la violence, son économie étouffée, sa population déplacée et ses maisons démolies. Leurs espoirs d'une solution politique à leur situation se sont évanouis ». M. Guterres a ajouté que « les griefs du peuple palestinien ne peuvent justifier les attaques épouvantables du Hamas. Et ces attaques épouvantables ne peuvent justifier la punition collective du peuple palestinien ».

La décolonisation est toujours un phénomène violent. S'il en était autrement - 24 octobre

https://mondoweiss.net/2023/10/decolonization-is-always-a-violent-phenomenon-would-that-it-were-otherwise/

- (...) Dans le sillage des mouvements mondiaux de décolonisation qui ont suivi la fin de la Seconde Guerre mondiale, le soutien ouvert au colonialisme est devenu moins acceptable socialement, mais la structure de pouvoir créée par le colonialisme, tant aux États-Unis qu'en Israël, a néanmoins survécu. Cette structure a été violemment confrontée il y a plus de deux semaines lors de l'attaque surprise du Hamas contre des avant-postes civils et militaires israéliens ; elle est réaffirmée par la contre-offensive israélienne de bombardements en tapis de cibles et d'infrastructures civiles du Hamas dans la bande de Gaza. Des centaines de soldats et de militants, ainsi que des milliers de civils (dont un nombre disproportionné de Palestiniens) ont été tués au cours de cette opération.
- (...) La triste vérité est que, malgré tous les discours sur la "complexité" du conflit, toute cette mort et cette destruction (de tous les côtés) auraient pu être évitées, et pourraient encore l'être, si les colonisateurs étaient prêts à vivre avec les colonisés sur un pied d'égalité. Dans mes moments les plus optimistes, je me demande si la plupart des Israéliens, lorsqu'ils ont un choix clair, choisiraient de vivre ensemble avec les Palestiniens dans un seul État, avec une capitale commune, des droits égaux et le droit d'entrée pour tous les Juifs et les Palestiniens vivant dans leurs diasporas respectives si cela signifiait la fin garantie de l'effusion de sang. Plus de service militaire, plus de murs de séparation, plus de points de contrôle, plus de police secrète, plus de torture, plus de roquettes, plus d'attentats suicides, plus de peur de ne pas passer la nuit avec ses enfants.
- (...) Le choix n'est donc pas entre la rébellion palestinienne et la soumission ; il est entre une décolonisation violente et une décolonisation non violente. Les Palestiniens ont montré au monde entier, encore et encore, qu'ils n'abandonneront jamais leur rêve de libération, de retour sur les terres d'où ils ont été ethniquement nettoyés en 1948. Les États-Unis, s'ils le voulaient, pourraient contribuer à forcer Israël à accepter une décolonisation pacifique. En envoyant des armes et des navires de guerre, ils apportent leur soutien au nettoyage ethnique, au génocide et à la résistance violente.

Un Palestinien se souvient de la Nakba, la catastrophe palestinienne, lors de la bataille de Jérusalem en 1948.

https://youtu.be/pg7OaAbVyCU

Un groupe de réflexion israélien élabore un plan pour le nettoyage ethnique complet de Gaza - 23 octobre

https://mondoweiss.net/2023/10/israeli-think-tank-lays-out-a-blueprint-for-the-complete-ethnic-cleansing-of-gaza/

Un groupe de réflexion israélien lié au Premier ministre israélien Benjamin Netanyahu a publié le 17 octobre un rapport promouvant « l'opportunité unique et rare de "relocaliser et de régler définitivement la question de l'ensemble de la population de Gaza ».

Guerre Israël-Gaza : La Chine craint que la guerre ne dégénère en un conflit plus large - 23 octobre

https://youtu.be/dZaj3cxzTEM

Dans le contexte de la guerre entre Israël et le Hamas, la Chine envoie six navires de guerre en Asie occidentale - 23 octobre https://youtu.be/nNeNE2N2Txw

Les États-Unis préparent des plans d'évacuation massive en cas d'escalade de la guerre à Gaza - 23 octobre

https://www.washingtonpost.com/national-security/2023/10/23/us-evacuation-plans-israel-lebanon-hamas-war/

Les responsables ont déclaré que les plus de 600 000 Américains vivant en Israël et au Liban sont particulièrement concernés, mais ils ont souligné qu'une opération d'une telle ampleur est le pire des scénarios.

L'Iran prévient que le Moyen-Orient "échappera à tout contrôle" si Israël poursuit la guerre à Gaza - 22 octobre

https://english.alarabiya.net/News/middle-east/2023/10/22/Iran-warns-Middle-East-will-go-out-of-control-if-Israel-continues-Gaza-war

Les actifs à l'épreuve de l'apocalypse, l'or et les crypto-monnaies bondissent alors que la Russie confirme un exercice majeur des forces nucléaires stratégiques - 25 octobre

https://www.zerohedge.com/markets/apocalypse-proof-assets-gold-crypto-jump-russia-confirms-major-strategic-nuclear-forces

(...) "La Russie a mené un exercice majeur visant à tester ses forces nucléaires stratégiques", a annoncé le Kremlin, selon les médias d'État. Bien que cela ne signifie pas qu'un essai nucléaire ait eu lieu, cet exercice survient à un moment ultra-sensible où les grandes puissances ont le doigt sur la gâchette en raison de l'escalade de la crise à Gaza.

(...) En arrière-plan, le dernier grand traité nucléaire de l'après-guerre froide entre Moscou et Washington est sur le point de s'effondrer : New START, dont le nom officiel est Measures for the Further Reduction and Limitation of Strategic Offensive Arms (Mesures pour une nouvelle réduction et une nouvelle limitation des armes stratégiques offensives). Actuellement, la Russie rédige un projet de loi visant à révoquer sa ratification antérieure du traité, qui interdisait tous les essais nucléaires. Dans la foulée, le ministère russe des affaires étrangères a précisé que l'armée ne reprendrait les essais nucléaires complets que si les États-Unis faisaient de même. Selon Interfax, le communiqué ajoute toutefois que les Russes ont "vu des signes indiquant que les États-Unis se préparent à effectuer des essais nucléaires dans le Nevada".

"Je suis toujours impressionné par le nombre croissant de Palestiniens qui refusent les cadrages trompeurs des grands médias. Cette interview de @Yaraeid_ sur Sky News est à voir absolument". - Mohammed El-Kurd https://twitter.com/m7mdkurd/status/1715839496401371507

Reportage de PBS NewsHour : Israël bombarde Gaza avec de nouvelles frappes aériennes alors que les forces se préparent à une invasion terrestre - 20 octobre https://youtu.be/dV2ZGogUMi8

"Un cas d'école de génocide" : Raz Segal, spécialiste israélien de l'Holocauste, dénonce l'assaut israélien sur Gaza - 16 octobre https://youtu.be/ZWGGiLZNuyg

Palestine 101 avec Abby Martin - il y a 2 ans

https://youtu.be/xEUIR JG b8

Citation de 14 minutes dans cette vidéo qui dit tout : « Il y a ce courant de soif de sang génocidaire dans toute la société israélienne. Vous pouvez le voir dans tous les sondages. »

Comment les dirigeants et les médias occidentaux justifient la "campagne génocidaire" d'Israël contre les Palestiniens https://youtu.be/mvMsYUADJj8

Human Rights Watch condamne le châtiment collectif infligé par Israël à Gaza et demande à Joe Biden de contribuer au rétablissement de l'aide https://www.youtube.com/watch?v=25zrl_1_4Cq

Une excellente analyse par un journaliste politique qui offre un contexte historique et une vision nuancée et équilibrée au-delà des récits polarisants concernant Israël/Palestine.

https://www.readtangle.com/israel-attacks-hamas-palestine-war/

Un rappel de notre humanité commune face à la violence israélopalestinienne

https://www.wanttoknow.info/inspiration/shared-humanity-israel-palestine

Cette cérémonie commune du jour du souvenir pour les Israéliens et les Palestiniens tombés au combat a surmonté la haine - 28 avril 2023 https://www.inquirer.com/opinion/israel-memorial-day-palestinians-independence-day-family-circle-itamar-ben-gvir-yoav-gallant-20230428.html

Le Memorial Day était autrefois la fête laïque la plus sacrée d'Israël, car elle rendait hommage aux personnes décédées lors de guerres ou d'attaques terroristes. J'ai assisté à un service commémoratif à Tel Aviv qui s'est élevé audessus de ces tensions et a pénétré au cœur des problèmes qui troublent le pays : une réunion de familles israéliennes et palestiniennes qui ont perdu des proches dans le conflit et qui se sont rassemblées pour partager leur chagrin. Le plus étonnant dans cet événement a été de voir les Palestiniens tomber dans les bras de leurs hôtes israéliens et s'y accrocher fermement. Pourquoi cet étonnement ? Parce qu'aujourd'hui, Palestiniens et Israéliens n'entrent presque jamais en contact, sauf aux points de contrôle militaires israéliens en Cisjordanie, ou lorsque des colons israéliens violents attaquent leurs champs - ou encore lorsque des travailleurs palestiniens viennent en Israël pour travailler dans la construction ou l'agriculture.

Il était extrêmement émouvant de voir des Palestiniens et des Israéliens qui avaient vécu un déchirement aux mains de l'autre camp se serrer les uns contre les autres et parler de la famille. Il était également émouvant de voir des milliers d'Israéliens se rendre dans la zone clôturée de la cérémonie et remplir d'interminables rangées de chaises en plastique (les organisateurs affirment que 300 000 personnes ont regardé la cérémonie en ligne). Ils ont écouté dans un silence total des juifs israéliens et des musulmans palestiniens raconter leur histoire personnelle sur la scène. Yuval Sapir, dont la sœur Tamar a été assassinée à Tel Aviv en 1994 par un kamikaze palestinien... s'est étranglé en prononçant ces mots : « Il est facile et naturel de haïr [...]. J'ai choisi d'essayer de briser la chaîne de la vengeance et de la haine ».

Le message "anti-haine" d'Arnold Schwarzenegger au milieu de la guerre entre Israël et le Hamas est viral

https://youtu.be/XYn5t0tuuAk